



LE CANAL DES 2 MERS à vélo

DE L'ATLANTIQUE À LA MÉDITERRANÉE

COMMUNIQUE DE PRESSE :

Une nouvelle carte pour Le Canal des 2 Mers à Vélo



L'itinéraire du Canal des Deux Mers à vélo, de l'Atlantique à la Méditerranée, n'a pas fini de vous faire rêver.

En 2023 c'est un tout nouveau support de communication qui va mettre en avant l'originalité, la singularité et la diversité de l'ensemble de l'itinéraire : une superbe carte touristique illustrée, comprenant également les informations et conseils pratico-pratiques pour organiser, réussir son séjour et donner envie de partager son expérience.

Ce projet porté par le comité d'itinéraire V80 a vu le jour grâce à la collaboration avec l'agence toulousaine Agitéo, qui a su moderniser avec simplicité le Canal des Deux Mers à vélo et imaginer un graphisme inédit révélant les plus beaux atouts du Canal.

Cette carte, met en lumière le côté convivial de cet itinéraire très marqué « Sud-Ouest », la beauté de ses villes et villages, les espaces naturels qu'il traverse, la richesse de sa gastronomie et de son patrimoine, et révèle l'imaginaire bucolique de cet itinéraire cyclable définitivement à part dans le paysage français.

Dès Juin 2023 cette carte est à retrouver dans les Offices de tourisme traversées par Le Canal des Deux Mers à vélo, chez les professionnels du tourisme labélisés « Accueil Vélo » de l'itinéraire et en téléchargement sur www.canaldes2mersavelo.com

Le Canal des Deux Mers à vélo, est un projet partagé par plusieurs acteurs, 7 départements : la Charente Maritime, la Gironde, le Lot-et-Garonne, le Tarn-et-Garonne, la Haute-Garonne, l'Aude et l'Hérault et 2 régions : Nouvelle Aquitaine et Occitanie.

Contacts presse :

Lauriane Donzelli

Lauriane.donzelli@tourisme82.com

<https://www.canaldes2mersavelo.com/espace-presse>



illustration © Agitéo